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Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 
 
der Sprungturm in der Elbeschwimmhalle ist seit geraumer Zeit gesperrt, da er laut 
Verwaltungsaussage nicht mehr den zeitgemäßen Sicherheitsansprüchen entspricht. Nun 
warten die risikofreudigen Badegäste, dass dieser erneuert und eröffnet wird.  
Die letzte bekannte Aussage stammt aus der BSS-Sitzung vom 12.07.2021, dass der Turm 
in der Sommerpause 2022 wieder einsatzbereit gemacht werden sollte.  
Dies ist nicht geschehen.  
 
Ich frage sie daher:  
 
 1. Warum wurde der Turm nicht wie angekündigt im Sommer 2022 saniert? 
 

2. Für wann ist die Sanierung jetzt angesetzt?  
 
 3. Welche Kosten werden damit verbunden sein? 
 
 
 Ich bitte um eine schriftliche Antwort. 
 
 
 
 
Steffi Meyer 
Stadträtin 
SPD-Stadtratsfraktion 
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